

北有馬町 日野江ひろば2006



▲松島市長もとっても楽しそう

平成18年11月25日(土)・26日(日)北有馬ピロティエ文化センター日野江および有馬小学校グラウンドで、日野江ひろば2006が開催されました。

25日には芸能発表会として、大正琴や三味線の演奏、聖歌隊やコーラスによる歌などの発表が行われました。翌26日は早朝からあいにくの雨になりましたが、開会式が始まるころには太陽も顔をのぞかせ、4Hクラブ(青年農業者)による「もちつき」やマツタケご飯の試食会などが行われました。また午後には中国雑技団による数々の『超絶技』が披露され、観客はその驚きの技に口をアングリ……。絶妙の間と軽快な演技に、笑いと拍手が渦巻きました。そして最後は「有馬商業高等学校」と「きたありま夢組」による、よさこいでフィナーレ。躍動感あふれる踊りで、イベントに花を添えました。



▲みんなほしいね



▲北有馬保育所の皆さんの作品



▲おいしいね!!



▲(上)有馬商業高等学校(下)きたありま夢組のみなさん



▲中国雑技団の「超絶技」

大盛況でした 市内各地で秋を彩るイベント

深江町産業まつり



▲会場はたくさんの人出



▲特産品も勢揃い



▲オープニングでの1コマ



▲まつりムードの盛り上げ役



▲さー、どんどん食べて!!



▲子ども達も頑張りました



▲「んー、うまかごたね〜」



な、なんですか?
そのあつがんべー

